

10周年記念式典 令和4年4月29日(金‧祝日) 開催!

新規会員募集中! TEL:0748-33-414

(会場) ホテルニューオウミ

はちまん青年経営者会

8月例会研修会『実践SNS活用法』を開催

8月31日(火)18時より、8月例会、研修会「実践SNS活 用法」を開催した。県下で緊急事態宣言が発令されるなど、感 染拡大が続いていたことから、完全オンラインに変更して開 催。青経会会員、会員事業所の従業員のほか、当会と交流のあ る他団体にもご参加いただき、計31名が参加した。

当会の活動を広く知っていただくため、広報PTが中心となり、 フェイスブックやインスタグラムなどのSNSの開設に向けて、 SNSの活用に詳しい専門家、㈱グラスハパコンサルティング 代 表取締役 中野雅公 氏をお招きし、SNS開設にあたっての基本 や注意点などを学んだ。

集客や販促で重要なポイントは今も昔も「口コミ」であり、 SNSは現在の「口コミ」の仕組みである。各SNSの特徴、 SNS運用のポイントを学び、お客様を巻き込む仕掛けづくりが 重要であることなどを学んだ。

参加者からはコロナ禍で重要なツールであるSNSの基本か ら応用まで教えていただき役立ったとの意見もあり、当会 SNS運用や他団体との交流に活かしていく。







講師 中野雅公氏

9月例会、「PR+」を実施

9月27日(月)18時より、メンバー2名がご自身の人生や自 社の事業内容、青経会活動への想いなどを話し、メンバー間で 交流を深める「PR+」を開催。計29名が参加した。

県下に緊急事態宣言が発令されたため、オンラインでの開催 となったが、リアル開催の臨場感を感じていただくため、万全 の感染対策を行い、発表者や本例会担当のメンバーは、大ホー ルに集まり実施した。

第4回目の今回は、周年事業PTリーダーの「TAKA工業 馬 場隆之 氏」、および外部交流PTメンバーの「お掃除専門マッ 八 内堀かな江 氏 | が発表した。

事業で大切にしていること、活動を通じて仲間を増やしたい との想いや、起業時のエピソード、今後の事業展開や目標、青 経会活動への提案などを話された。

配信カメラに写真を見せての説明は変化があり、オンライン 参加のメンバーも写真に注目していた。

質問タイムでは質問が多数寄せられるなど、ご商売、そして お二人をよく知る機会となり、会員間での交流を深めた。



TAKA工業 馬場 隆之 氏



お掃除専門マッハ 内堀 かな江 氏

青経会フェイスブック インスタグラム始動!











編集:青経会 広報PT